A toda la comunidad universitaria:

Como estudiantes mujeres de la Universidad Técnica Federico Santa María Casa Central, nos hemos reunido en una asamblea de carácter feminista para analizar las problemáticas de la violencia de género que vivimos día a día como mujeres en nuestra universidad. De esta instancia surge la urgencia de realizar la ocupación de Casa Central junto a los compañeros que se sintieron convocados con nuestro llamado a movilizarse por las razones previamente expuestas en el primer comunicado. Dada dicha situación, es que nos reunimos con las autoridades de nuestra casa de estudios, mediante la elección de dos representantes de la asamblea de toma, quienes expusieron los puntos por los cuales nos organizamos y movilizamos para en consecuencia, llegar a un acuerdo para deponer la toma. Mencionamos que el objetivo de la movilización del día de hoy era mostrar el apoyo hacia las compañeras afectadas en el Campus Vitacura y también hacia nuestras compañeras de casa central, esto en primera instancia, mediante la generación de los espacios necesarios para el debate y la elaboración de propuestas para abordar la contingencia. En base a ello, es que el resultado de la reunión con las autoridades fue consecuente con lo decidido en la asamblea, lo que contemplaba la suspensión de las actividades académicas de hoy, así como también, garantías académicas a partir de mañana sábado 12/05 hasta el martes 15/05, es decir, no se podrán realizar ningún tipo de evaluaciones ni será considerada la asistencia en aquellas clases que contemplen este requisito. Además, se acordó la conformación de una mesa técnica que trabaje entorno a las demandas que ya han sido expuestas, la cual deberá ser transversal a todos los campus y sedes de forma triestamental. De esta manera, se establece que los puntos anteriores se cumplirán a cambio de entregar las instalaciones de Casa Central, razón por la cual se procedió a desalojar de manera pacífica.

Compañeros y compañeras, hoy hemos bajado la toma pero NO significa que la movilización se termina, las compañeras del Campus Vitacura siguen en paro indefinido y el Campus San Joaquín sigue en toma, ya que las autoridades de la Universidad no han dado soluciones concretas en estos espacios. Por lo tanto, hacemos el llamado a toda la comunidad, estudiantes, profesoras y profesores, funcionarias y funcionarios, a seguir con las discusiones en las diferentes instancias que se organizarán durante los próximos días.

Por último, también hacemos el llamado a asistir a las respectivas asambleas y a participar de la votación de paro que se realizará el día martes 14/05, así como de la marcha por una educación no sexista para el miércoles 16/05. Finalmente, extendemos la invitación a todas las compañeras a la asamblea de mujeres que se realizará mañana sábado 12/05 a las 14:30 horas en el patio verde de arquitectura.

Atentamente
Asamblea de mujeres UTFSM Casa Central